



Área de Playas

EL ALCALDE RECOGE EL PRIMER PREMIO SICTED GANADO POR LAS PLAYAS DE LA CAPITAL EN LA CATEGORÍA DE MEJOR PLAN DE MEJORA CONTINÚA

El Ayuntamiento de Málaga ha ganado por su plan de medidas sanitarias en las playas frente a la Covid 19

20/05/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha recogido esta mañana el primer premio en la XI edición de los premios SICTED a la excelencia turística en la categoría de “mejor plan de mejora de establecimientos SICTED 2020” por el plan de contingencia de medidas sanitarias por la Covid-19, elaborado e implementado en las playas de Málaga durante el pasado verano. Este galardón ha sido concedido al Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Playas, y la entrega se ha desarrollado en un acto celebrado esta mañana en el Pabellón de Turespaña en el marco de Fitur.

Estos galardones los otorga la Secretaría de Estado de Turismo con el objeto de reconocer de forma pública el esfuerzo realizado por aquellos profesionales y entidades que, mediante su especial dedicación en favor de la calidad turística, han acreditado su compromiso con el SICTED a través de la implantación del proyecto en el ámbito de su territorio, destino una organización. Así, ha sido reconocido el plan implementado por el Ayuntamiento de Málaga con las medidas higiénico-sanitarias adecuadas a la situación para asegurar el desarrollo de la temporada de baño del pasado año con las mayores garantías para la ciudadanía.

Entre otros aspectos, ha sido positivamente valorado el sistema innovador de desinfección automática e higienización continua en los aseos de las playas mediante lámparas ultravioletas germicidas; las medidas implementadas para evitar el contacto con el mobiliario de los aseos; la cartelería informativa para el respeto de las normas sanitarias; la desinfección de los accesos a las playas, así como del mobiliario urbano del entorno; o el sistema de control de aforo de todas las playas de Málaga a través de la aplicación “Málaga Funciona”.

